## El área sembrada de sorgo en Entre Ríos es la segunda más baja de los últimos 10 años

Así lo indicó en su informe semanal la Bolsa de Cereales de Entre Ríos, a través de su sistema de información (SIBER), donde señaló que el mínimo se registró en el ciclo 2015/16 con 71.100 hectáreas (ha).

En la campaña 2017/18, la superficie sembrada con sorgo en Entre Ríos se ubicó en 84.000 hectáreas (ha), 31.000 ha (27 %) menos que lo registrado en el ciclo anterior.

La superficie sembrada con sorgo es la segunda más baja de los últimos 10 años. El mínimo se registró en el ciclo 2015/16 con 71.100 ha.

La superficie sembrada con sorgo granífero se posicionó en 62.000 ha y abarcó el 74 % del total implantado. Mientras que, el 26 % restante lo ocupó el sorgo forrajero y el doble propósito que tuvo un área de 22.000 ha.

En relación al ciclo anterior, el sorgo granífero experimentó una caída del 37 %, lo cual representó una disminución de 37.000 ha. Para el caso del sorgo forrajero y doble propósito se registró un crecimiento interanual del 38 %, es decir 6.000 ha.

El departamento con mayor superficie dedicada al sorgo fue Nogoyá con 11.000 ha. En segundo lugar de importancia se ubicó La Paz con 10.000 ha, seguido por Paraná con 9.500 ha.

Fuente: Prensa Bolsa de Cereales de Entre Ríos